

## Liebe Gemeindemitglieder in der Pfarrei St. Paulin



Als zukünftiger priesterlicher Mitarbeiter in ihrer Pfarrei darf ich mich Ihnen heute vorstellen.

Mein Name ist Dominik Schmitt. Am 28.09.1989 wurde ich in Lebach/Saar geboren. Aufgewachsen bin ich mit meiner fünf Jahre jüngeren Schwester in Konfeld, einem Ortsteil von Weiskirchen. Nach dem Fachabitur in Wirtschaft am BBZ Hochwald begann ich 2010 eine Ausbildung zum Kaufmann für Bürokommunikation bei der Rendantur Merzig.

Die Begegnungen mit unterschiedlichen Menschen, u. a. mit Gleichaltrigen während der Diözesanjugendwallfahrten auf dem Jakobsweg, Benediktsweg und Franziskusweg haben meinem Leben eine neue Richtung gegeben, sodass ich letztendlich den Schritt gewagt habe, mich auf den Weg der besonderen Nachfolge Jesu zu begeben.

Bis zum Eintritt ins Priesterseminar war ich aktives Mitglied bei der Freiwilligen Feuerwehr, beim Deutschen Roten Kreuz und engagierte mich in meiner Heimatpfarrgemeinde als Lektor und war Mitglied im Pfarrgemeinderat. Die Musik liegt mir sehr am Herzen, so freue ich mich schon auf die musikalische Gestaltung in den Gottesdiens-

ten. In meiner Freizeit gehe ich wandern, lese und pflege Freundschaften.

Mein Werdegang:

2013 Eintritt ins Priesterseminar Trier

2014 bis 2018 Studium der Theologie und Philosophie im überdiözesanen Studienhaus St. Lambert in Grafschaft-Lantershofen.

2016 Pastoralpraktikum in der Pfarreiengemeinschaft Niederfischbach-Mudersbach.

2018 – 2020 Praktikanten- u. Diakonatszeit in der Pfarreiengemeinschaft Mayen.

26.09.2020 Priesterweihe im Hohen Dom zu Trier.

2020 - 2023 Kaplan in der Pfarrei Mayen, St Lukas.

2023 - 2024 Pfarrverwalter (mit dem Titel Pfarrer) in der Pfarreiengemeinschaft Neustadt-Horhausen-Peterslahr

Seit November 2024 Kooperator im Pastoralen Raum Trier (100 % Ruwertal, St. Christophorus)

Ab Mitte August wird es beim Pastoralen Personal im Pastoralen Raum viel Bewegung und Veränderung geben. Für sie und für mich bedeutet dies konkret, dass ich dann mit einem Beschäftigungsumfang von jeweils 40 % in den Pfarreien Ruwertal, St Christophorus und 40 % in St. Paulin tätig sein werde. Mit 20 % bin ich auf der Ebene des Pastoralen Raumes im Einsatz.

Am Sonntag, 17. August werde ich um 11 Uhr im Hochamt in St. Paulin von Pfarrer Waldorf der Gemeinde vorgestellt. Anschließend besteht bei einem Empfang in der Stiftskurie die Möglichkeit, mit mir ins Gespräch zu kommen.

Heute freue ich mich bereits sehr auf die vielen Begegnungen an den unterschiedlichen Orten der Pfarrei, auf unseren gemeinsamen Weg im Glauben und danke schon jetzt für die Aufnahme in der Pfarrei St. Paulin.

Es grüßt Sie herzlichst  
Pfarrer Dominik Schmitt